



NABU-BAG Weißstorchschutz

Einladung zu Online-Konferenz via Zoom

Vorträge zum Weißstorchschutz

30. März 2023 – 19:00 Uhr

NABU-BAG Weißstorchschutz

Helmut Eggers und Bernd Petri
Sprecher

Tel. H.Eggers +49 (0)38855 51617
Tel. B. Petri +49 (0)170 9033570
helmut.eggers@gmx.net
bernd.petri@t-online.de

Liebe Storchenfreundinnen, liebe Storchenfreunde,

Lübtheen/Büttelborn, 14. März 2023

in der Wintersaison 2021/2022 wurden durch STORCH SCHWEIZ vier Online-Veranstaltungen zu verschiedenen Themenbereichen des Storchenschutzes angeboten. Diese Konferenzen erfreuten sich einer großen Resonanz, was sich in einer großen Teilnehmerzahl ausdrückte.

Aufgrund der positiven Erfahrungen wollen STORCH SCHWEIZ und die NABU-Bundesarbeitsgruppe Weißstorchschutz diese Veranstaltungsreihe fortführen. Daher laden wir für 30. März 2023 in der Zeit von 19 – 21 Uhr MEZ zu einer Online-Konferenz via Zoom ein.

Diese Veranstaltung soll unter dem Thema:

Unterschiedliche Bestandsentwicklung beim Weißstorch in verschiedenen Teilen Deutschlands – Versuch einer Analyse unter Berücksichtigung des unterschiedlichen Zugverhaltens

Folgende Vorträge sind geplant:

1. A. KLEEMANN, Dr. A. BENSE
Niedergang und Rückkehr einer nordwestdeutschen Weißstorchpopulation im Kreis Minden-Lübbecke
2. Prof. S. KROLL
Warten auf die Westzieher? - Entwicklung und Perspektiven des Weißstorchbestandes in Mecklenburg-Vorpommern
3. Dr. J. SCHIMKAT
Weißstorchschutz und Bestandsentwicklung unter besonderer Berücksichtigung des Zugverhaltens

Es ist wie bei den vorhergehenden Veranstaltungen geplant, die Veranstaltung in Deutsch abzuhalten und simultan auf einem zusätzlichen Audiokanal in Englisch zu übersetzen.

Bitte melden Sie sich zu dieser Veranstaltung bis zum 22. März an. Sie erhalten dann die erforderlichen Teilnahmeinformationen. Bitte teilen Sie uns auch mit, ob Sie eine simultane Übersetzung wünschen.

Herzliche Grüße

Bernd Petri, Helmut Eggers

Bernd Petri, Frongartenstraße 8 64572 Büttelborn Mobil: 0170 9033570 Mail: bernd.petri@t-online.de

Helmut Eggers, Ernst-Thälmann-Platz 4a 19249 Lübtheen Telefon: 038855 51617 Mail: helmut.eggers@gmx.net



Dear friends of the stork

In the winter season 2021/2022, STORCH SWITZERLAND organised four online events regarding different topics of stork conservation were offered. The conference was received very positively considering the large number of participants.

Due to this success, STORCH SWITZERLAND and the NABU Federal Working Group White Stork Conservation would like to continue this series of events. Therefore, we invite you to an online conference via Zoom on 30 March 2023 from 7 - 9 pm CET.

This event is to be held under the theme:

Different population development of the White Stork in different parts of Germany - Attempt of an analysis considering the different migration behaviour

The following lectures are planned:

1. A. KLEEMANN, Dr. A. BENSE
Decline and return of a northwest German white stork population in the district of Minden-Lübbecke
2. Prof. S. KROLL
Waiting for the western migrants? - Development and perspectives of the white stork population in Mecklenburg-Western Pomerania
3. Dr. J. SCHIMKAT
White Stork Protection and Population Development with Special Consideration of Migration Behaviour

As with previous events, it is planned to hold the lecture in German with simultaneous translation into English on an additional audio channel.

Please register for this event by March 22. You will then receive the necessary participation information. Please also let us know if you would like simultaneous translation.

Kind regards

Bernd Petri, Helmut Eggers

on behalf of NABU-BAG White Stork Conservation